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Adopté le 13 février 2024 

Présences  
 

Pour le comité de parents 

 

1. Ouverture de la rencontre 

Madame Christiane Rheault souhaite la bienvenue à tous et constate le quorum à 19 h. 

Présentation de Mme Myriam Gosselin, nouvellement membre du comité de parents, représentant 
l’école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Madame Christiane Rheault effectue la lecture de l’ordre du jour. Mme Chantal Dufort demande des 
ajouts au point 7 : Rencontre avec M. Hervé Charbonneau et webinaire. Elle mentionne qu’il n’y a pas 
de suivi en lien avec le tirage pour la pièce de théâtre, ce sujet ne sera donc pas discuté. 

Sur proposition de M. Jean - François Landry, l’ordre du jour est adopté. 
 

3. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal du 14 novembre 2023 

L’adoption du procès-verbal du 14 novembre 2023 ainsi que les suivis seront effectués lors de la 
prochaine rencontre du comité de parents. 

 
4. Questions du public 

Pas de public. 
 

5. Tournée des écoles 

Christiane Rheault (de l’Anse) 

• Refonte de la cour d’école 

Tout a bien été avec le financement externe dans ce dossier.

M. Guillaume Bérubé  Mme Myriam Gosselin 
M. Frédéric Côté 
Mme Chantal Dufort 
Mme Myriam Dumaresq 
 
 

M. Jean-François Landry 
Mme Christiane Rheault 
 

Procès-verbal 

Séance ordinaire du comité de parents 

12 décembre 2023 à 19 h par Teams 
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• Plan d’action violence 

Le plan d’action fonctionne très bien. Un sondage est acheminé aux parents chaque année pour 
cibler les lieux où la violence se manifeste (par exemple : cour d’école, autobus, service de garde, 
etc.). Le plan d’action est élaboré en fonction des réponses reçues. Par exemple, la façon de 
surveiller la cour d’école a été revue par secteur, ce qui a amené à avoir une surveillance de plus 
par récréation, ce qui a eu pour effet de diminuer les problématiques de violence dans la cour 
d’école. 

 

Chantal Dufort (C.-E.-Pouliot) 

• Inquiétude face au taux élevé d’absentéisme avec billets médicaux en lien avec l’anxiété. 

• Inquiétude face au voyage de fin d’année qui n’est pas accessible à tous les élèves (Londres, 
Paris, Barcelone). Le conseil étudiant ainsi que les parents souhaitent la mise en place d’un 
voyage de fin d’année plus raisonnable. 

• Financement recherché pour le remplacement des tables de la cafétéria de l’école. 
44 000 $ de ramasser à ce jour, mais les coûts s’élèvent à 130 000 $. 

 

Guillaume Bérubé (St-Norbert – de l’Escabelle) 

• Bonne nouvelle : Scène mobile de très bonne qualité maintenant disponible. 

• Projet pour l’amélioration de la cour d’école incluant des terrains sportifs : 

De belles avancées dans ce projet, mais une problématique de procédures semble bloquer le 
processus. M. Bérubé tente d’en apprendre davantage à ce sujet. 

 

Myriam Gosselin (Notre-Dame-du-Sacré-Cœur) 

• Nouvelle directrice par intérim depuis août 2023. La communication s’est améliorée dans 
l’école ainsi que l’ambiance. 

• Remise sur pied de la fondation de l’école. 

• Déménagement de la bibliothèque. 

• Projet pour la cour d’école. 

 

Jean-François Landry (Gabriel- Le Courtois) 

• Projet cour d’école. Firme externe embauchée pour l’aménagement de celle-ci. 

• Dépôt d’un projet pour le gymnase. 
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Frédéric Côté (St-Rosaire) 

• Trois rencontres du conseil d’établissement à ce jour : 

 28 septembre 2023 

 18 octobre 2023 (séance extra) en lien avec le projet éducatif 

 29 novembre 2023 : Adoption du projet éducatif et du plan de lutte contre la violence 
et l’intimidation 

• Éventuelle perte du transport du midi pour le secteur de La Côte-de-Gaspé 

 Manque de personnel pour l’encadrement sur l’heure du midi et maque d’espace 
dans l’école. Questionnement de la direction. 

• Deux dossiers non retenus pour la cour d’école de St-Rosaire et celle de La Découverte. La 
fondation de l’école souhaite reprendre le dossier. 

 
 

6. Suivis des comités 

a. EHDAA 

Il n’y a pas eu de rencontre du comité EHDAA depuis la dernière rencontre du comité de 
parents. 

 
b. Nouvelles du conseil d’administration 

Depuis la dernière rencontre du comité de parents, le conseil d’administration a tenu une 
séance régulière le 24 octobre 2023. Les principaux points discutés ont été les suivants : 

• Adoption d’un mandat au comité de vérification. 

• Dépôt du PEVR (Plan d’engagement vers la réussite). 

• Approbation du budget 2023-2024. 

• Acquisition d’une parcelle de terrain pour l’école St-Maxime. 

• Résolution d’appui pour l’ajout d’un gymnase à l’école Gabriel- Le Courtois et pour 
la construction d’un établissement en remplacement du Centre Champagnat. 

• Résolution d’appui pour la construction d’une résidence étudiante à Sainte-Anne-
des-Monts. 

• Processus de recrutement pour le remplacement de la direction générale du 
CSSCC. 

 
c. Transport 

M. Guillaume Bérubé nous informe qu’il n’y a pas eu de rencontre concernant le transport. 
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7. Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) 

a. Tirage pour la pièce de théâtre 

Ce sujet n’est pas discuté comme mentionné au début de la rencontre. 

b. Rencontre avec M. Hervé Charbonneau 

Mme Chantal Dufort nous informe qu’elle a été contactée par M. Hervé Charbonneau, 
responsable de la formation et des activités à la FCPQ. À la suite d’un sondage, trois éléments 
à travailler sont ressortis pour le comité de parents du CSSCC. 

1. Difficulté à promouvoir la participation des parents. Équipe incomplète. 
2. Communication avec les parents. 
3. Relations avec les conseils d’établissement. 

Afin d’inciter les parents à s’impliquer, M. Charbonneau suggère quelques pistes de 
solutions : 

• Mettre le lien de la page Facebook du comité de parents sur le site Internet du CSSCC. 

• Inclure, dans les pages de l’agenda des élèves, une section en lien avec l’implication 
des parents au comité de parents ainsi qu’au conseil d’établissement. 

• Promouvoir les réalisations des parents. 

c. Webinaire 

Les webinaires sont désormais disponibles pendant une semaine pour le visionnement. Le 
lien est acheminé par courriel dès l’inscription et les places gratuites sont illimitées. Il est 
suggéré que le CSS puisse en faire la promotion ainsi que les conseils d’établissement.  

 
 

8. Prochaine rencontre et levée de la rencontre 

Le comité s’entend pour annuler la rencontre du 9 janvier. La prochaine rencontre aura lieu le 
13 février 2024. 

Sur proposition de Christiane Rheault, l’assemblée est levée à 21 h 05. 

 

9. Huis clos 


